

# Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN  
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA  
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari  
ketjoeli hari jang dimoeliakan  
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.  
Langganan f 1.— seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doeloe.

## Phabaran

### Doea anak hanjoet

Dalam Soengi Gembong. Majatnja dapat diketemoekan.

Pada hari Djoemahat siang djam 3.30 doea anak perempuan nama Moentreg dan Gijem, anaknja Bok Djowikromo desa Klabok District Karangasjar Kota MN pergi ke soengai Gembong boeat membikin bersih ketela. Waktu itoe air ketjil, mendjadi kedoea anak tidak mendoea akan ada ba haje, maka dengan anak sama ma di dalam soengai itoe.

Tetapi nasib jg malang ta' dapat disingkirkan, dengan mendadak air bah datang, dan anak kedoea itoe dibawa hanjoet tidak karoean. Iboe uja setelah mengetahoei keadaan ini mendjadi bingoenng dan boleh dibilang seperti orang gila, mak loem anak dari kandoengan

Pendoedek desa dengan tong kat menjahari bangkaj itoe kedoea anak, jang baharoe Gijem terdapat soedah mati dan terlatak antara 2 paal dari tempat terjadi.

Majatnja Moentreg tidak didapat, tetapi paginja dapat dikabarkan bahwa dari desa Waroekoening Oud. District Grogol Soerakarta di temoean majat anak oemoer 10 ta hoen. Apakah anak itoe majatnja Moentreg beloeam dapat ditentoe kan.

### Ir. RM Sedijatmo

mendjadi sectie Ingenieur M N.

Kita mendengar kabar, bahwa Ir RM Sedijatmo jang sekarang bekerdja dalam MN Rijkswater staat di benoemd mendjadi sectie-ingenieur M N.

Pekerdjakan itoe doeloe-kala di kerdjakan oleh RMP. Darmaro Soerjodarmodjo Hoofd opz'chier MN.

## Tentang itoe „Non Stop Plan“ dari Time di Bandoeng

Satoe adjakan dan seroean kepada ra'jat se-Indonesia boeat mena boeng kapitaal sampai sedjoemblah f1,000,000 dalam setahoen

Centrale Volksbank perloe didirikan dan dagblad haroes diperloeas.

Samboengan kemarin

„Siapakah nantinja jang akan memegang pimpinan oentoek mendjalankan maksoed itoe?“ Mena njakan kita.

Djawabnja : „Boeat ini kita akan adakan dalam tahoen 1940 satoe vergadering ra'jat, dalam vergadering mana akan djoega dihadlij oleh segala wakil dari semoea perkoempoelan dan badan jang toeroet membangoenkan kapitaal ra'jat itoe.

Pada waktu itoeelah djoega akan ditentoean, bagaimana dan tjara apa oeng tadi haroes digoeakan. Lebih djaoh daripada ini, boeat sementara waktu kita tidak dapat menerangkan kepada toean.

„Apakah tjita tjita toean selama ini terhadap itoe djoemblah kapitaal?“ dan didjawabnja : „Per tama kali kita akan mendirikan bank, jang praktis dapat menolong segala lapisan rendah dari ra'jat dengan soedah tentoe sadja zonder kita haroes meloepakan apa apa jang berhoesboengan dengan atoeran atoeran dalam oeroesan peroesahaan ertinja orang haroes zakeljik. Oleh karena bank ini adalah dari dan oentoek ra'jat, maka djanganlah orang tjoba oentoek menarik rente jang tinggi. Satoe maximum rente standaar dari zegga 5 pCt. akan tentoe soedah tjoekoop bagi kita.

Orang djangan loeps, bahwa bank itoe adalah sekali lagi kita katakan, bank dari dan oentoek ra'jat. Akan

tetapi, meskipoen demikian, toeh kapitalsnja haroes mendapatkan rente sampai 2 1/2 pCt dalam satahoen sebagaimana djoega Postsparbank sekarang memberikannya dan me noeroet pendapatan kita hal itoe adalah memang adil. Rente 2 1/2 pCt. lainnya adalah goena membar segala ongkos, pembajaran pegawai poen toeroet termasuk di dalamnya. Pegawainja tidak poela akan mendapatkan satoe nafkah jang terlaloe tinggi. Boekankah dari mreka ini orang boleh djoega harapkan satoe ideaal jang soetji?

Selandjoetnja, kata lagi toean toean comite, haroes poela didirika badan badan im- & export, oentoek dapat menjajapi atas segala apa jang dibeloehkan oleh kita bersama, dari loear negeri dan terhadap kita poenja hasil boemi oleh kita sendiri bisa didjoelnya disana. Dengan begini maka soe dah tentoe sadja mreka orang ta ni akan dapatkan satoe keoentoengan jang lebih baik dan terhadap pada barang barang jang didatangkan dari loear negeri mreka tidak oesah membajarnya lagi dengan harga jang loear biasa tingginja, seperti tidak terjadi dalam waktu sekarang ini.

Seteroesnja bank itoe akan bisa menolong kita poenja badan badan peroesahaan dan deagan sendirinja menambah poela djoemblannya itoe. Lambat laoen, maka sampailah kita kepada itoe industrialisatie dari kita poenja negeri.

Achirnja, dan inipoen adalah satoe perkara jang sangat penting, kita akan djoega memboeka satoe persbureau dan soerat kabar ra'jat. Boeat ra'jat jang djoemblahnya bermillioen millioen, rasanja soerat kabar jang oplagunya bermillioen millioen poea tentoe tidak dapat diketakan satoe oesaha jang keliroe.

Kita kira, bahwa tjoekeoplah soedah kita poenja pembjaraan dan keterangan tentang kita poenja tjita tjita, ialah itoe „Time Non Stop Plan.

Sampai disini, maka habislah poela kita poenja pertanyaan per tanyaan dan pergilah kita mening galkan mreka deagan hati serta fikiran jang penoeh sekali.

Menoeroet pendapatan kita sendiri, maka maksoed dari rentjana toean toean comite tadi adalah sesoenggoehnja satoe tjita tjita jang tloggi dan rasanja memang tidak moedah dikerdjakan dalam negeri kita, apa lagi kalau amasekali tidak didapatkan perbantoean dari mreka kaeom politici dan loontrekkers dari bangsa kita, dari moelai mreka jang ada dibangkoe kantoeran dan mreka jang beradoe oer Pr.vircie berikoet Volksraadnja sekati.

NON STOP PLAN jang lahirnja dari tiga orang bangsa Indone sier itoe, adalah satoe oesaha jang menoeoet faham kita perloe dipaladjarai sebak baiknja, sedalam dalamnja dengan segala fikiran jang sehat dan tenang, agar soepaja oleh sebagian dari bangsa kita, meskipoen hanja dari bagian atan lapi san jang bagaimana, ketjilnja djoega, tjita tjita itoe tidak hanja mendjadi satoe matjam daoen kering jang laloe lenjap tidak tertentoe ke mana terbangnja disebabkan hem boesan angin.

De economische wederopbouw dari negeri kita Indonesia memang baroes mendjadi perhatian kita bersama, dari kaeom non dan co, kaeom agama dan social, dari ta ni dan boeroeh, pendek dari sege nap soesoenan ra'jat.

Djoestroe dengan lahirnja ini matjam tjita tjita, maka rasanja kita boleh moelai membikin satoe tjita tan, satoe notitie atau satoe boekoe peringatan atas sesoetoe soeora dan satoe dimana boektinja itoe soeora soeora dari kita poenja kaeom pemiapi, baik jang doedcek dalam segala matjam Road masoepoen jg diloear sekalipoen.

Demikianlah kiranja.

### Sensatie bangsa Amerika

Indonesia akan direboet Japan?

Dalam Soer. Hblad, kita dapat batja, bahwa di Amerika Serikat ada disiarkan kabaran jang amat berbae sensatie. dalam kabaran mana diterangkan, bahwa Indone sia akan direboet oleh Japan dengan bekerdja bersama dengan Djerman.

Kabaran itoe adalah terbatja dalam soerat kabar Vancouver Sun pada tanggal 3 Januari jang la loe dari seorang correspondentnja di Washington jang toelis dengan sajoep sajoep, bahwa ia dapatkan kabaran itoe dari Witte Huis. Ia

toeliskan kabaran itoe seperti beri koet:

„Japan dengan bekerdja bersama dengan Djerman dan disetoetjoei poela oleh negeri itoe, dalam per moelaan tahoen ini akan mereboet Indonesia [Hindia-Belanda].

Kabar jang amat mengherankan itoe telah saja dapatkan di Washington dari keterangan pihak jang dapat dipertjaja.

Keterangan keterangan tentang rentjana jang loear biasa ini, de ngan lekas lekas telah diberikan kepada Witte Huis oleh ambassa deurnja di China, ialah Nelson T. Johnson, jang kemaren datang di Rangoon.

Serangan Japan akan berlaeok pada sesatoe malam jang ditetap

## Bandrek Bandoeng

### Bodoh en miskin

Pemimpin dari Luchtbeschermingsdienst soedah keloerken satoe boekoe, bagaimana tjara mengatoer nja bikin gelap kota en desa.

Boeat bangsa Europa en Tiong hoa, katanja, bisa disiarkan segala atoerannya bikin gelap kota itoe, pake perantaraan soerat kabar, soerat sebaran jang ditjatak, peranta radio en dikasi taoe diatas lajar biocoop.

Boeat bangsa Indonesia, soesah banget katanja, sebab kaga bisa batja, kaga poenja radio en kaga mam poeh nonton biocoop memang be toel, sebab boeat makan sadja soedah soesah,

Memang bangsa toekang bandrek pajah banget.

Banjak jang tida bisa batja, sebab roemah sekolah terlaloe sedi kit en bajrannya mahal.

Kaga poenja radio en kaga mam poeh nonton biocoop memang be toel, sebab boeat makan sadja soedah soesah,

Kaga taoe amat siapa poenja salah.

Boeat toekang bandrek aih, dja ngan sentara bikin gelap boeat sebetarant, boeat selamanja kaga pake lampoe djoega enak sadja, asal kaga djaoeh dari Empo Tjendol, jang paling rewel kaloeskaga ada doeit boeat beli minjak.

Betoel apa engga?

Toekang bandrek

kan, jaitoe dilakoekan oleh armada laeot Japan dengan bekerdja bersama dengan armada oedara Djerman.

Maksoed dari pada serangan ini ada doea matjam: pertama oentoek memoetoeskan djalan perhoebogan antara Imperium Inggris dan kedoea oentoek dapat memberikan kepada Japan dan Djerman, jang soedah mendjadi sahabat perdaganan itoe, barang barang seperti karet, arang batoe minjak dan spe cerijen goena perloesan kekoesaan mreka.

Milik djadjahan Nederland di Indonesia ada begitoe makmoer dan amat kaja raja. Loesnja ada 734000 n'ijl persoen dan mempoenjai pendoedek tidak koerang dari 60 djoeta.

Mr Johnson, begitoeelah saja de ngan lebih landjoet oentoek dapat segera menjampakan kabarannja itoe, telah melakoekan perdjalan dengan auto melaloei djarak 21.000 mijl, jaitoe dari Chungking ke Burma, demikian itoe djoega oentoek menoeondjoekkan, bahwa djalan ini soedah dapat digoeakan atau akan bergoena boeat djalan perdaganan dalam hari hari jang akan datang.

Tiongkok dengan bekerdja keras meretas djalan ini dibantoe oleh modal Amerika dan Inggris.

Demikianlah kabaran itoe.

Soer. Hblad memboeboehi komentar bahwa itoe ada ka bar bohong, tjoeama dipergoeakan orang jang ingin dengan kabar-kabar bohong demikian itoe, soepaja melemahkan Nederland dalam sikapnja jang neutral. Hal sematjam itoe doeloe djoega pernah disignaleer oleh Soer. Handeleblad kata Tempo.

-0-



Dalam pelajaran perloe mamah Tablet Balashin Sai tjap Matjan. boeat ilangkem makob laeot, kepala poesing dan segerkan badan!

BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT

# Volksraad

Pertanyaan toean  
Kartowisastro.

(terkirim tg. 6 Febr. '39)

Pada tg. 30 Januari '39 Raad van Justitie Soerabaja telah menerima perkara yang directeur Regent schapswerken Soemenep, toean J. C. V. Toean ini telah didakwa menggelapkan orang regentschap. Berhoboeng dengan perkara ini, maka hariah "De Indische Courant" tertanggal 1 Februari 1939 memlikin verslag dimana dikatakan bahwa lam soerat kabar itoe, bahwa terdakwa menerangkan ia telah main kar toe dengan sjiknja" bahwa "B.B. Boemipoetra" atasan, para wedono dan patih, anggota regentschapsraad djoega toeroet bermain" dsbnja.

Penanja ingin sekali mendengar keterangan dari Pemerintah soedika kiranya Pemerintah sanggoep memberi keterangan betoel tidak nja keterangan tab, toeroetama jang mengcerai B.B. Boemipoetra dan anggota regentschapsraad diadakan penelidikan. Bila dari penelidikan saetoe daa lain hal jang didapati nja maka penanja soeka menerima keterangan:

a. apakah hal itoe oleh pembers negeri jang tertinggi dikota itoe diketahoei dan djika begitoe, mengapak hal itoe tidak diadakan tin dakan jang seperloenja;

b. Pemerintah hendaknya mem perhatikan adanya tindakan oentoek mentjegah adanya main kar toe jang dilakoean oleh bestuursambtenaar dalam oemoenja bila begitoe, maka tindakar tindakan manakah.

## Hoedjan lebat

4 orang hanjoet.

Menoeroet keterangan jg kita dengar dari pendoeok Moera, didaerah Tangerang, selama bebe rapa hari jg paling achir ini de ngan toeroes meneroes toeroen hoe djan lebat, sehingga pendoeok terseboet jg masing masing mem poenjai perahoe perahoe itoe dengan sangat soesah pajahnya mentjari ikan dikali, karena disebabkan ban djir kali terseboet.

Apakah jg telah kedjadian?

Berita tsb. mewartakan djoega, bahwa pada hari Saptoe jg baroe laloe, 4 orang laki-laki bangsa ki ta jg sedang mentjari kajoe dikali tadi dengan perahoe mereka entah apa sebabnja, maka dengan seko njong konjong 4 orang dengan pe rahoenja tenggelam, hingga pada hari Minggoe [djadi kemarin] keem pat orang itoe tadi masih beloe ketemoe djoega.

Karena disebabkan tiap hari de ngan toeroes meneroes toeroen hoe djan serta dengan lebatnja, sehing ga menjababkan peela akan bandjir nja kali tsb. maka dengan seko njong koejoeng roeboehlah seba tang pohon jang tak terhingga hingga besarnja itoe. Adapoen se bab sebabnja toeroeboehnja pohon itoe, menoeoet soera dari kam poeng Moera itoe, ialah, bahwa sjaitan sjaitan jang menoeoeng pohon itoe soedah sama meninggalkan po hon ini. (Pem).

-o-

## Ketjelakaan jang mengerikan

Seorang jg sedang mengem derai spedaanja dilanggar Austin hingga mati

Pada malam Muggoe, kira kira djam 6.30 didekat Tjipinang Djakra soedah terdjadi ketjelakaan jg mengerikan. Seloeq beloeqnja ketjelakaan ini ialah sebagai beri koet:

Seorang laki-laki bangsa kita jg ketika itoe sedang mengendarai se pedanja akan melaloei deeleman jg ada didepannja. Dibelakangnja poen ada seboeah mobil austia jg ber maksoed akan melaloei deeleman itoe djoega. Pada ketika pengenda ra sepeda ini melaloei deeleman itoe maka dengan sekonjong-ko njong ia telah dilanggar oleh mo bil austin tadi, sehingga ia djatoeb toenggang-langgaq dan tiwas dj wanja seketika itoe djoega: Sepe da nja haatjoer. toelis Pem.

Dengan segera politie datang di

tempat terseboet dan hingga kini perkara ini masih dalam penjelidi kannja.

Si koerban itoe dengan segera laloe diangkoet ke CBZ.

-o-

## NIOG. atdeeling Solo berapat

Besoeq pada hari Kemis malam djam 8, ddo 9 ini boelan NIOG. tjabang Solo akan mengadakan rap at anggauta bertempat disociteit Unie. Adapoen jang akan dibitja rakan menoeoet agenda seperti berikoet:

- 1 Pemboekaan.
- 2 Mambatja notulen.
- 3 Keterangan soerat soerat jang ditrima.
- 4 Benoeman candidaat H. B.
- 5 Pilihan pengeroes baharoe.
- 6 Rondvraag dan penoeoetp.

-o-

## Ir. R. Soewarto

ke Bodjonegoro.

Kita mendengar kabar, bahwa Ir R Soewarto bureau - opz'chter dari Inspectie Technische Zaken jang di amat-amati oleh Ir R M Notodiningrat moelai boelan ini pindah ke Bodjonegoro dibeneoed mendjadi Directeur Regentschaps werken.

-o-

## Menemoe mafat

di dalam soengai.  
Hanjoetlah itoe?

Baroe ini pendoeok desaa Kri kilan Onder District Kali Djambe Sragen didalam soengai Kalitjenio ro ditemoean majatnja orang pe rempoean oemoer 36 tahoen. Boeat menentoekan apakah orang itoe diamaja atukah dan kesengsaraan majat itoe sigra dikirim ke zieken zorg.

Menoeroet pepriksaan dok ter orang itoe matinja dari hanjoet mendjadi boekan keanjajaan.

Dan menoeoet penelidikan orang jang hanjoet itoe bernama bok Soekinah berasal dari desaa Dajoe Oa. District Gondangredjo Kotta M N.

-o-

## Perajaan 100 tahoen kota Tjilatjap

Pembantoe Tempo toelis:

Mendengar kabar dari salah sa toe t. jg doedoek sebagai anggota College v. Gecommitteerden dari RR. Tjilatjap, bahwa perajaan 100 tahoenja bagi kota Tjilatjap, akan diadakan dikota terseboet besoeq pada pertengahan bl Juli 1939 se soedahnja zaal boeat rapat regent schapsraad djadi.

Menoeroet kabaran; terseboet, bahwa ditjita-tjitakan akan diada kan tentoonstelling hal veeteelt dan pertanian, djoega peroesahaan dan keradjinan.

-o-

## Pentjaboel<sup>2</sup> toea kena djerat

Aneta Pem. mengabarkan, bah wa Opsir Djoestisi telah memen ran takkan penangkapan jang loear biasa atas diri seorang jang beroe moer 61 tahoen bernama AHG. van P.P. . . . tidak menpoenjai kerdjaan dan diam dekat Tjandjoer. Orang itoe soedah beberapa kali kalau dipanggil depan Djoestisi mesti mangkir oleh karena menoe roet dokter masih sakit.

Adapoen penangkapan itoe berhoe boeng dengan pembersihan tjaboel. jg ternjata menambah alat alat pemeriksaan.

Lain dari pada ia jg ditangkap, lagi di Soekaboemi ialah seorang bernama WA, van A. beroeoer 64 tahoen, seorang werkbaas pen sioen.

-o-

## Toean soedah kirim Postwis sel pada adm. Ber. pri.?

## Hendak oentoeng tapi mendjadi boentoeng

Perdjandjian kawin boeat alat penipoean.

Siapa jang merasa tidak oentoeng kalau hendak kawin? Soe dah tentoe tidak semoea, tetapi se bagian banjak toeh setidak-tidak nja merasa gembira. Entah karena kesampaian maksoednja, entah ka rena apa lagi. Apa poela, kalau de ngan [perkawinan] itoe orang dapat pertangoengan boeat hidoepnja dikelak kemoedian hari, oempama nja sadja si soemi atau si isteri menpoenjai sesoetoe kekejaan atau ketjakaan boeat keoentoengannja dalam penghidoepannja itoe.

Demikian djoega keadaa de ngan seorang perampoesan seorang perampoesan bernama M. dan ber tempat tinggal dalam kota Soera baja, Moela moela ia soedah berte moe dengan seorang laki laki ber nama S. jg menjatakan kepadanya mendjadi machinist SS, dan berga djih besar. Dengan permoeakatan nja MS. laloe berdiam dalam saetoe roemah bersama dia dan berdjao dji sedikit waktoe lagi akan dika wunja, M. roepanja soedah merasa oentoeng. sebab bakal soemi ada seorang jg bergadjih besar dan boe kan orang sembarangan.

Pada soetoe hari" S. minta pin djam djas dan oeang 40 sen kep danja. Tidak lama lagi, pindjam anting-anting, katanja boeat kirim telegram kepada familienja.

Pindjaman itoe semoea akan di kembalikan, nanti pada habis boe lan, kalau ia soedah menerima gadji M. pertjaja kepadanya, Semoea jg dimintanja tadi diberikan dengan ichlas hati, sebab ada pengharapan nja.

Bagaimana achirnja? M. kemo dian dapat kenjataan, bahwa S. boekan seorang machinist, bahkan tidak menpoenjai pekerdjaan sama sekali.

Karena itoe M. laloe timboel ma rahnja, sebab ia merasa kena tipee S. kemoedian dilaporkan kepada politie, hingga ia tidak lama lagi laloe dihadapkan dimoeqa Land-gerecht.

Oleh pengadilan ia achirnja di hoekoem penjara 1 boelan 2 ming goe.

M. tidak djadi dapat soemi, bah kan barangnja hilang [Tempo].

-o-

## Officieren Legioen MN. dibantoean

RMPS Soerjoesoegianto 1e Lui tenant dari Legioen MN moelai pada tanggal 31 Januari 1939 di bantoean pada Wapen infanterie bertempat di 1e Bataljon Magelang boeat lamanja 1 tahoen.

RMPS Hatmomidjojo 1e Lui te nant dari Legioen MN di tempat kan di 2e Bataljon Semarang boe at 1 tahoen lamanja.

-o-

## Roemah bagi Kepala Kampoeng

Dalam Kotta Mangkoenggaran se moea Kepala Kampoeng sama soe dah mendapat roemah Kangsen da ri Rijk jg letaknja semoea dalam hoek dari djalan besar, jg tentoe sadja dilihat ada mentereng.

Sebaliknja didaerah Rijk Soera karta sampai ini waktoe Kepala Kampoeng kampoeng itoe haroes mentjari sewaan roemah sendiri, jg kadang kadang soekar ditjarinja, kerena letaknja.

Menoeroet pendengaran kita, Rijk Soerakarta ada niatan moelai tshoen ini semoea Kepala Kam poeng akan dapat roemah Kangsen djoega.

Berhoboeng dengan itoe, maka kedoedoekan Kepala Kampoeng djoe ga akan diperbaiki, mitaloelja me reka jg oemoernja lebih dari 50 tahoen akan dipensioen peela jg berdienst dari 30 tahoen.

Tentang keangkatan mereka se dapat dapat moelai Tjarik Kam poeng akan diambalikan jang kloear an HIS. dan sesamanya, jang di daerah Rijk Mangkoenggaran soe dah berdjalan sementara tahoen.

-o-

## Motor-fiets dengan anak

Pada hari Djoemahat siang djam 11,30 didjalan besar moeka Kawa danan Kotta Karangajar Solo. ada soetoe toebroekan antara motor-fiets dengan anak oemoer 14 taoen bernama Soekarno desaa Djitoe Ka rangajar.

Motorfiets merk AD. No. 1580 dinaiki oleh Mantri Waterschap Djitoe bernama Padmowirjono.

Anaknja mendapat loeka loeka diarah tangan kedoaa jg seketika dibawa keroemah sakit Ziekenzorg. Siapakah jg salah atas kedjadian itoe mish didalam oeroesan.

-o-

## Penangkapan

membikin wang palseo

Baharoe ini politie Solo meneri ma telepon dari politie Magetan, jg dikasih tahoe bahwa orang In donesier bernama G. dan Tiong hoa berasal dari Solo, sama datang diroemahnja Marto jg tersohor di Magetan. Mereka sama datang di Magetan, toeroetama akan mendja lankan wang lantjoeng jg itoe waktoe soedah dibawa masing ma sing dari wang "oekon". Menoe roet pembitjaraannya mereka berti ga, wang langtjoeng itoe djika da pat didjalankan, keoentoengannja akan dibagi rata rata.

Dengan pemberian tahoe ini, po litie Solo dengan segera kirim be berapa politie agenten boeat me nangkap doea orang itoe dan meng geladah diroemahnja masing masing jg ternjata tidak terdapat boekti boektinja.

Setelah kedoaa orang didengar katrangannja ternjata mereka da tangnja ke Magetan sama akan membeli boeroeng perkoetoe de ngan boeloe koening.

Walaupun oeang soedah tidak sedikit jang dikloearkan toeh per koetoe jang adjaib itoe beloem da pat ditrima, jang selandjoetnja me reka kedoaa mengetahoei bahwa itoe mereka akan di tipee. Mendjadi tentang oeroesan oeang lantjoeng sama sekali tidak diketahoei, wa laupun itoe orang Tinghoa soedah pernah dihoekoem karena pembiki aan oeang kertas palseo.

Penelidikan diandjoetkan dan soetoe keoentoengan besar bagi politie, bahwa sebetolelja jg mem bikin wang palseo itoe seorang RM. dalam kota Solo. Dengan se ketika roemahnja RM. digerebeg, dan terdapat perkakas compleet, dan tentoe sadja penangkapan pe nangkapan dilakoean dengan beres.

Tentang hal ini sekarang diseli diki dengan teliti jg nanti akan kita kabarkan lagi bagaimana uit slagnja.

-o-

## Orang pelarian tertangkap

Rembantoe kita dari Tandjoeng sari kabarkan:

Pada malam Senin ddo 5-6 Februari 1939 dikira djam 12 di Tandjoengsari itoe telah terbit ke gemparan disebabkan ditangkappnja seorang bernama Taan, seorang pen djahat jang terkenal dan soenggoeh ditakoeti sekali, dengan doedoeknja perkara ada sebagai berikoet:

Taan itoe disebabkan pentjoerian jang telah didjalankan olehnja di Tandjoengsari, telah ditangkap oleh politie dan pada hari Saptoe ddo 4 Februari jg ia haroes dihadapkan dimoeqa Landraad Soemedang.

Akan tetapi pada hari Saptoenja (pagi pagi) politie telah mendjadi kan keget sekali, ketika memboeka kamar toetoean, disebabkan dida lam kamar terseboet soedah terda pat soetoe lobang jang soenggoeh besar sekali [gangsiran] dan Taan itoe tidak terdapat lagi di itoe tempat.

Telah disebarnja beberapa Veld politie dari Bandoeng oentoek men tjarikan itoe orang pelarian, bah kan diadakannja 2 orang Recher cheurs jang speciaal' aken tetapi pekerdjaannya soenggoeh tersia sia sekali.

Kemoedian w-chtcommandant Kartadjapara ditempatkannja djoe ga di Soemedang. dan sebagai bi lan Veldpolitie itoe haroes tinggal



## Toekang rongrong dirongrong

Boeng Bakrie sebagai djornalis, tempo tempo rorong orang, geretjo kin orang jang lagi moemet banjak oeroesannja, tjoema boeat tanja ini en itoe boeat isi soerat kabar.

En sekarang ia sendiri dirong rong orang orang reporters dari soe rat soerat kabar, bertanja apa betoel Boeng Bakrie soedah klacht atas toelisan dalam Java Bode, en ba njak jang tanja apa alesannja itoe pengadoean.

Boeng Bakrie djadi pajah djoega ladenin itoe orang orang soerat kabar jang pada geretjokin diroe mahnja.

Nah taoe rasa? Toekang rongrong en geretjokin oeroesan lain orang, sekarang ia sendiri digeretjokin orang, sampai djaoeh malam.

Tapi roepanja Boeng Bakrie de ngan segala seuang ati kasi segala keterangan jang loeas atas itoe se moea pertanjaan, tjoema si Ronda jang tida ambil poesing boeat itoe oeroesan.

Si Ronda

di soetoe kazerne jang speciaal oentoek bivak.

Beloem selang berapa lamanja, Kartadjapara telah mendapatkan keterangan, bahwa Taan itoe di waktoe malam soeka datang diro mah ketjintaannya bernama nji Emoet di Tandje igdari.

Mendapatkan keterangan begi toe, Kartadjapara laloe ketemoekan nji Emoet. maksoednja akan miu ta tolong soepaja bilamana Taan datang diroemahnja nji Emoet, ia soeka manahan lebih lama lagi kepada orang jang boeron itoe, Moela moela nji Emoet tolah atas permintaan Kartadjara tadi, dan ia moeugkir bahwa Taan soe ka datang diitoe tempat.

Akan tetapi dari kebidjaksanaan nja Kartadjapara, achirnja nji Emoet soedah sanggoepi oentoek mendja lankan itoe pekerdjaan jang mana oleh Kartadjapara nji Emoet laloe dikasihnja wang banjaknja f 2,50,

Begitoeelah kemaring malam Se nin ddo 5-6 Februari 1939 diki ra djam 12.— Taan telah datang diroemehnja nji Emoet sendirian, jang mana kedatangannja Taan itoe oleh nji Emoet disamboet dengan setjara manis sekali, dan laloe di kekepinja.

Taan jang tidak mendoeqa bah wa ia itoe ada didalam djebakan nja politie laloe sadja tidoer bersa ma sama nji Emoet.

Sedang Taan tidoeran dari loear telah mesoeq Kartadjapara dengan memakai djalan pintoe belakang, pintoe mana oleh nji Emoet seuga dja disediakannja tidak dikoeitji.

Karoean sadja Taan jang menge tahoei bahwa djrinja itoe dantjam bahaja, ia telah bersedia maoe be rentak dan lri akan tetapi nji E moet dengan ia poenja pembitjara an jang soenggoeh menarik hati tolah soepaja Taan tidak melarikan diri.

Achirnja Kartadjapara dengan gampang sekali, ia telah bisa tang kep Taan dengan zonder mengada kan perlawanan apa apa.

=o=

## Berita berita dari Djombang

Perkara penggelapan

Ini hari dari Djombang dikabar kan, bahwa tanggal 6 Februari 1939 Landraad dikota itoe telah moelai memeriksa perkaranja Besar alias Notomiardjo, bekas zoutpakhuis meester. Ia didakwa melakoean penggelapan sedjoemblah f 1748 88.

Ia melarikan diri tempo doeloe oentoek pergi ke Mekkah dan selan djoetnja ia ditangkap di Medan.

Air bah.

Salah saetoe desa Djagalan dari daerah itoe telah menderita keban djiran, hingga tingginja air sampai setengah meter. Oentoeng tidak ada ketjelakaan manoesia.

-o-

# KOTA

## Begal jang brutaal

Sarip seorang Indonesia dari kampoeng Pasirkodja onderdistrict Bodjongloa, ia bekerja jang agak djaoh dari roemahja dan terpaksa pagi-pagi sekali soedah pergi.

Kira poekoel 3,30 tengah malam ia berdjalan di djalan desa Pasirkodja menoeoedjoe ke tempat pekerdjaannya, disitoe ia telah ditahan oleh doea orang jg tidak dikenal. Satoe diantara doea orang itoe membekoek lehernja Sarip, adapoeoedjoe jang seorang lagi menggelandah apa jang ada dibadannja Sarip itoe.

Oentoeng penjamoean itoe dapat mengambil oeang f 1 kemoedian doea doeanja melinjapkan diri.

Hal ini telah diberi tahoeakan ke pada politie desa, tapi sampai sekarang beloeam ada kabarnya. Orang koetarikan djika hal ini tidak dilaporkean kepada toean Ass. Wedana, sebab djika diberi tahoeakan kepada pihak atasan, kita yakin pihak atas nistjaja mengambil tindakan jang keras oentoek memperlindoengi ke selamatan rajatnja.

-o-

## R. R. Bandoeng

Rapat Madjilis dari Gemeente terdida jang bersidang pada tg 6 Februari 1939 telah mengoeatkan poetoesan2 jg soedah diambil oleh desa:

Rantjasenggung, desa Tjililin pada tg 3 Desember tentang menoeoedjoe seippletioe begroeting '38 Tjipada district Lembang, ddo 5 Jan. '39 tentang ngetjat sa kola desa terseboet dengan ongkos2 f 30,- jg akan di sediakan dari kas desa.

Tradjesari district Bandjaran tentang penjawatan tanah2 desa. Boeslabatoe, district Oedjoengbroeng pada tg 31 Desember '38 tentang penjokongan oeang f 90,- daroeang kelebihan oentoek keperluan mendirikan mesjid di Boeslabatoe Bodjongsoang district idem, tentang idem ddo. 28 October '38, tentang penjokongan f 82,50 oentoek ke keperluan idem.

Tjisarantenwetan, district idem ddo 29 October '38, tentang idem ad f 60,- boeat keperluan idem.

Sokodjati, district idem ddo 27 October '38, tentang idem ad f 65,- oentoek keperluan idem.

Tjisarantenkoelon, district idem ddo 26 October '38, tentang idem ad f 87,50 boeat keperluan idem.

Tjipamokolau, district idem, ddo 24 Oct 38, tentang idem ad f 85, boeat keperluan idem.

Tjipagalou, district idem, ddo 20 Oct. 38, tentang idem ad f 67,50 boeat keperluan idem.

Langkong, district idem, ddo 21 Oct 38, tentang idem ad f 62,50 oentoek keperluan idem.

Iboen, district Tjitalengka ddo 4 December 38, tentang penjawatan bale desa oentoek keperluan sakola Vervolg dan tg 15 Dec '38 tentang pembetoelan mesjid.

-o-

## Raad van Advies NIROM

Dalam persidangan Raad van Advies pada tanggal 2 boelan ini, jang diadakan poela di Bandoeng rentjana programma jang disoesoedjoe oleh Nirom oemoemnja mendapat persatoedjoean Raad.

Maka rapat telah moepakat deungan oesoel IKROS, soepaja menjiarkan oepatjara2 mengingatkan sengsara sengsara Nabi Isa jang

## Memang betoel !

Bahwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah harganja dap mempoenjai perkaraban jang serba lengkap, jang biasanja didapat dalam koran harian jang mahal harganja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang oeang lebih dari 100 sen seboelan oentoek mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoessakan.

Mintalah proefnummer jang akan dikasihkan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri.

dideritnja waktoe dihoekoemkan akan mati di kajoe salib („Lijdens meditatie"). Penjara2 ini akan diadakan dalam masa poeasa ka oem Katholik tiap tiap hari Reso dari djam 18,00 sampai djam 18,45. Selama waktoe itoe siaran tentang agama Kristen pada pagi hari jang dioeroes oleh IKROS, akan di hapoeskan.

Pada tanggal 8 boelan ini dalam programma2 Ketimoernn akan dimoestkan poelan siaran perajaean berhoeboeng dengan perkawinan doea orang poetra dan lima orang poetri SBJM. Soel tan di Djekjakarta.

Tentang perihal jang penting itoelah dalam siaran Kebaratan akan diadakan oetgetuigeverlag moelai pada djam 16,30.

Terseboetlah poela, bahwa sebagaimana agaknja telah diketahoei oleh kebaratan pendengar zender zender Kebaratan local di Betawi, Bandoeng dan Soerabaja beloeam lama ini tiada dibarentikan pada djam 7 pagi, melainkan toeroet djoega menjiarkan programma pada pagi hari hingga djam 8 bersama sama dengan archipelzender2.

Atoeran sematjam ini sementara waktoe beloeam dapat dilakoekan oentoek zender zender local jang lain, karena kekoerangan telepon geleiding2 interlocaal.

Hari Asjoera dan Tjap Go Meh tanggal 2 dan 5 Maart akan diperingatkan dalam programma programma Ketimoeran dengan siaran siaran jang penting penting.

-o-

## Kehilangan peniti perhiasan

Beloem selang berapa lamanja Njonja E.L.W. jang tinggal di hotel Homann kamar No 89 telah menoeompang taxi dari hotel terseboet menoeoedjoe ke „Shanghai-Dream" di Bragaweg. Ketika ia soedah ada di restaurant „Shanghai Dream" itoe, ia akan mengambil peniti jg dihiasi berlian, akan tetapi apa latjoer?

Peniti tadi soedah hilang dan tentang hal ini oleh njonja tadi soedah dijatakan kepada politie.

-o-

## Koentjiliah baik balk

Kemarin pagi roemahnja T jg ada di Poengkoerweg telah ketjoe rian pakaiannja jang semoeanja se djoemblah harga f 20.- Pentjoerinja laloe menoeoedjoe ke djalan besar (Poengkoerweg) akan tetapi disana ia dipergoki oleh politie agent jang ketika itoe baroe ron da di itoe tempat. D. begitoelah namanja pentjoeri tadi, ditanja oleh agent terseboet dan oleh ka rena pendjawabanoja koerang me moessakan, D. kemoedian dibawa ke roemah djaga.

Disana pentjoeri tadi baroe moes oeo mengakoe, bahwa barang barang tadi dapat tjoeri dari roemah terseboet diatas, dengan djalan pin toe jang tidak dikoentji.

-o-

## Opelette terpelanling

Di perapatan Boengsoeweg-Van De ventersweg satoe opelette telah terpelanting, karena roda opelette tadi telah tergelintjir dari asnja jang poetoes ketika opelette maoes mem belok. Oentoeng sekali, bahwa penoeompangnja njonja M. jang tinggal di Tjimahi dan chauffeurnja tidak dapat loeka loeka.

-o-

# Berita Doenia

## HONGARIJE

### Beberapa incidenten

Krijgswet diseleroeh Hongarije telah mengoemoemkan, bahwa berhoeboeng dengan telah terdjadinja incident-incident anti smiet jg paling ahir ini, dimana ada 14 orang Jahoedi dari Synagoge telah dibikin loeka loeka dengan granat tangan.

Pelemperan pelemperan terhadap orang orang Jahoedi itoe ada didoea telah dilakoekannja oleh kacoem radical.

-o-

## JOEGOSLAVIE

Kabinet baroe

Zwetkowitz telah menjoesoen lagi kabinet baroe, dimana gezant dari Joegoslavia di Berlija, Marko witsj ada diterima sebagai minis ter oeroesan loear negeri dan djoega minister lainnja, karena oleh pemberentiannja ia itoe telah menimboelkan beberapa kegontjangan.

-o-

## NEDERLAND

Perdjanjian dengan Letland.

Setelahnja delegatie dari Nederland dan Letland membikin permoesakatan jang masak masak, maka telah diambilnja kepoetoesan bahwa pehoeboengan dagang diantara kedoea negeri itoe, haroes lekas ditekend perdjanjiannja.

-o-

## Soepir jang djoedjoer

Kemarin di autoenja oleh A, telah diketemoekan seboeah boekoek. Karena barang tadi boekan ia poenja maka barang tadi di bawa ke kantor politie soepaja diserah kannja kepada jang poesja.

-o-

## Desa jang tidak amèn

Soenggoeh mengherankan hati, djika sebentar sebentar kita mendengar segala kedjadian jang gan djil, jang terdjadi di desa Babakan Tjiparaj ond, Bodjongloa Bandoeng.

Memang dimana mana kedjadian itoe mesti adanja, tidak ada satoe desa jang sama sekali terbebas dari segala perboean orang djahat. Tapi desa jang lain terseboet itoe, soenggoeh lebih dari jg lain lainnja.

Tjoba dengarlah apa jang kita telah dengar dari repporter kita, Beloeam lama roemahnja Ismail di kampoeng Tjirangrang telah dihoedjani dengan batoe. Djoega roemahnja seorang Tienghoa di kp. Tjiparaj dihoedjani dengan batoe. Malah roemahnja Nji Siti, dalam kampoeng Tjirangrang djoega, dalam satoe minggu sehingga terdjadi di doea kali dihoedjani dengan batoe.

Hoedjan batoe itoe, boekan perboean setan, boekan pekerdjaan iblis, tapi adalah perboean manoesia jang djahat. Entah apa maksoednja marea berboeat begitoe, kita tidak tahoe.

Jang anehnja, telah sering kita kabarkan perkara jang seroepe deungan itoe dalam desa terseboet tadi. Tapi beloeam kita dengar ada pendjahatnja jang tertangkap.

Kita bertanja: Apakah kedjadian ini tidak rapportkan kepada jg wadajib agar mendapat perlindoengan jang tjoekoop?

-o-

## Pendjahat membakar roemah

Kira poekoel 10 malam orang kampoeng Babakan Tjiparaj sangat merasa keget, karena roemahnja toean Kermeester moelai terbakar. Tapi oentoeng djoega kebakaran itoe tidak mendjadi besar karena dengan tjepat mendapat pertolongan dan api dapat dipadamkan seboelomnja besar.

Jg terbakar hanja bilik dapoer sadja dan menoeoeret penjelidikan kebakaran itoe adalah perboean nja orang djahat, disengadja akan membakar itoe roemah.

-o-

# Proefnummer!

Akan dikasihkan dengan gratis pada sekalian jang minta.

Moelailah sekarang minta pertjobaan pada:

## Administratie

OUDE KERKHOFWEG 16 BANDOENG

## INGGERIS

Telah bersiap

Lord Halifax itoe minister loear negeri jg terkenal dari Inggris didalam pidatonja jang diadaka di Hull, telah mengoendjoek bahwa boeshnja dari hasil pekerdjaanja tentang persendjataan, ada memoesakan sekali.

Itoe minister berkejakinan bahwa didalam 3 tahoean berselang ini, kekoeatannja dari Inggris, baik di darat maoepoen dilaoetan, telah kembali lagi kepada ketika Inggris misih ada didalam segar boegornja.

-o-

## INDIA

Saingannja Mahatma Gandhi.

Ketika diadakan pemilihan President dari party nationalist India, menoeoeret soeara jang terbanjak bahwa Mr. Subhas Bose telah diang katoja mendjadi president, dengan terpilihnja Mr. Subhas Bose itoe, Mahatma Gandhi telah menjatakan kemoeselannja.

Begitoelah dikabarkan poela, bahwa ketika diakan pemboekaan conference politik dari Congres Be ngala di Jalgaipuri anggauta ang gautanja dari itoe perseikatan dar studenten Socialist, telah samboet Mr. Subhaschanda dengan setjara kegoembiraan, marea orang sam bil berteriak: „Persatoean sama Gandhisme".

-o-

## PALESTINA

Pemogokan.

Di Jeruzalem telah terbit pemogokan jang dilakoekan oleh bangsa Arab, jang lamanja 3 hari.

Berhoeboeng dengan terdjadinja pemogokan itoe, maka militaire Commandant telah makloemkan soe atoe „Curfew" [larangan keras di waktoe malam], oentoek disemoeah wijk wijk bangsa Arab.

-o-

## BR. INDIE

Meninggal doenia.

Gaekwar Baroda, jang oesianja ada kira-kira 75 tahoea, setelahnja ia menderita sakit jang begitoe lama, sekarang ia telah meninggal doenia. Gaekwar Baroda, adalah sa lasoetoe radja jang paling kaja sendiri, oentoek di Br. Indie.

-o-

## FRANKRIJK

Berkoempoel di Frankrijk.

Ada dikabarkan bahwa semoes leden dari kabinet pemerintah Republik di Spanje, sekarang telah berkoempoel di Frankrijk. Menoeoeret taksiran ada koerang lebih 13000 tentara jang telah melaloei tapal batas dengan membawa beberapa meriam jang besar2, dan pesawat terbang.

Tindakan itoe berhoeboeng deungan dioesirnja barrikades, berhoeboeng dengan kepoetoesan akan di kasih masoeknja tentara pelarian.

Menoeoeret doegan, soldadoe jang melaloei batas itoe, tidak koerang dari 100, sampai 140 riboe orang.

-o-

# Phabaran

## Keriboetan di Raad Agama Mr-Cornelis

Diminta pendjagaan politie

Kemarin pada Raad Agama Mr Cornelis soedah terdjadi keriboetan hingga diminta politie dari Mr Cornelis akan lakoekan pendjagaan, lantaran dikoeatirkan terdjadi roe soeh hebat.

Politie dari Mr Cornelis dengan asistent wedana soedah datang ke itoe tempat, telah atoe pendjagaan apa jg perloe, dengan orang orang jg ditjoerigai telah dilakoekan pengawasan.

Pada Raad Agama ada piperiksa dakwaannja seorang Afganistan-Islam nama A. jg merasa tiada soeang, isterinja seboeloem di lakoekan pertjerian soedah kawin lagi pada lelaki lain orang bangsanja jg lakoekan pekerdjaan sebagai tabib di Mr. Cornelis.

A. soedah dakwa bapanja itoe anak perempuan nama I. jg djoega bangsa Afganistan-Islam, karena ini bapa meski tahoe anaknja beloeam lepas idah soedah kasih izin anaknja kawin pada lain lelaki.

Antarannya didakwa djoega penghoeloe Mr. Cornelis toean Id. karena soedah sjahkan itoe partikawan jang seboearnja tidak sjah.

A. telah kawin pada itoe anak perempuan di Tjimahi, Bandoeng tapi ini perkawinan dibatalkan oleh Hof Islam, sebab dianggap tidak menjoekoopkan segala atoerannja.

Lantaran ini perkawinan tidak sjah, maka itoe anak perempuan telah poelang ke Mr. Cornelis, telah kawin lagi pada seorang bangsanja jang lakoekan pekerdjaan sebagai tabib.

A. soedah madjoeken alasan pada Raad Agama, itoe anak perempuan beloeam lepas idah atoa me ngertinja beloeam boleh dikawinkan pada lain lelaki sebagaimana ada ditetapkan dalam atoeran agama Islam.

Tapi toean I. jang pakai pembela satoe advocaat Indonesia telah lakoekan bantahan, karena itoe pernikahan pada A. oleh Hof Islam dibatalkan, maka disini tidak bisa dibitjarakan perkara soedah lepas idah atau beloeam.

Disini terdjadi kerewelan, dimana antara A. dan I. soedah terdjadi tarik oerat dengan oleh ratoe san penonton.

Sebeloeam persidangan dilakoekan antara A. dan I. poen soedah terdjadi tjektjok masing masing soedah bersedia dengan tongkat. Tapi sebab politie soedah lakoekan pendjagaan, maka kerewelan soedah bisa ditjegah, begitoe poen sampai persidangan boebar.

Raad Agama beloeam bisa poetoekan ini perkara, begitoelah toelis WH.

-o-

## BURGOS

Mendesak teroes

Penjerangan dari kacoem poetih itoe, semangkin lama semangkin madjoe sadja sehingga mendesaknja dipasir pasir dan sectoren. Cologne dan Libsbal telah didoe toekinja orang penjerang tadi, ke madjoean dari kacoem Nationalist semangkin pesat sadja. ini hari telah bertambah lagi 6 km. djaeuhja

-o-

Toean tahoe siapa Prameswari dari Radja Timoer?

Prameswari dari Radja Timoer - ialah

## Ratoe Timoer

Ratoe Timoer Soeatoe madjallah bergambar

Ditoelis diatas kertas jang specisal

Dipimpin oleh ANDJAR ASMARA jang terkenal, nama Andjar-Asmara ada mendjadi Garantie oentoek isinja RATOE TIMOER Dikeloarkan setiap tanggal 1 dan 15 boelan Masehi, **Harga abonement f 0.90** didalam kota - Loear kota f 1.- Wang dimoeka - **Losse nummer 15 sen**

Lekas minta langganan pada:

### DRUKKERIJ ECONOMY

OUDE KERKHOFWEG 16 - TELFOON 444 - BANDOENG.

Toean berasa memindjamkan wang Renten?

Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang Renten? Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang Renten?

Lekaslah beli boekoe:

## Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia. Disitoe dijatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang aeteran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordoanantie akan dijalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

## OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoannja jang berhoebhoengan dengan pekerdjaannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memsoeki Avond cursus jang akan diboeika pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- Mambatja dan memoelis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembajaran hanja f 0.50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboeupaten di Balonggede, Bandoeng.

## LEBIH BERTARIFA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes dijoega dibajar!

Het **Oudste, Bekendste en Betrouwbaarste** adres op het gebied van Machineschrijven, is en blijft:

## „D. M. BESAR“

met z'n 14-jarig lange praetijk, en duizenden betrouwbare diploma's op Java heeft afgeleverd.

**Kantoor - Opleiding:** Speciaal onder leiding van een Geroutineerd Sneltypist, ex Kantoor-Sneltypist van de Wel-Edel-Gestrenge Heeren:

M. A. J. KELLING, Secr.-Penningsm. „Bandoeng Vooruit“, Ir. Th. KASTEN, Stedebouwkundige, en Dr. Ir. J. M. W. NASH, Geoloog en Mijebouwkundige.

### CURSUSSEN:

BATAVIA-C: BANDOENG: SEMARANG: Sawah Besar 21. Pr. Soemedangweg 96. Karang Toeri 73

## Agentschap Tjimahi

Tempatnja di

Kaoem Koelon No, 728

Sekalian abones dan adverteerders kita jang ada kepentingan boleh datang pada adres di atas

## Rechtskundige

R. Idih Prawiradipoetra

Regentsweg 7 - Telf. 677 Bd.

Menerima pekerdjaan advocaat dan procureur boeat segala badan pengadilan.

## Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon Krawanghjin per 100 kg Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6.23<sup>5</sup> idem

Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7.6<sup>1/2</sup>

beras petja Tjeree I T L. lev Jan.

Jan. beras Lolowan Srogel I S L lev Jan. di tawarkan f -

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Slijp boeloe OTB lev Jan dita warkan f -

Tjiandjoer, fr wagon Tjiandjoer beras Masin S P A

Ven Foeng Jan, lev. ditawarkan f 9.20

beras Machine S L R Ven Foeng Jan lev ditawarkan f 8.80

Boemijaoe, fr wagon Boemijaoe, Slijp boeloe H Jan lev ditawarkan f 7.77

Slijp boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8.42

Indramajoe, fob Cheribon

beras lolosan tjeree I S L Jan. '39 ditawarkan f 6.72

beras petja koelit tjeree OTK lev Jan. Sept f 6.15<sup>1/2</sup>

beras Ketan slijp Jan '39 f 7.93<sup>1/2</sup>

Harga beras dari soedagar ketjil di Batawi

Ketan Java per 100 kg f 8.90

Slijp boeloe Krawang f 8.58 Huller boeloe Krawang bb. f 7.85

beras Machine Tjiandjoer S P A f 9.75

## Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoef f 10.50

Tepoeng trigoe: tjap Kodok 1.95, Koeda merah f 1.85, Boeroeng kaleng f 1.85.

Minjak klapa: per blik dar 14<sup>3</sup>/<sub>4</sub> kg brute f 157<sup>1</sup>/<sub>2</sub> sampe 1.60

Bawang merah; Tiongliap f 14 - Tiongtoa f 13 per 100 kg.

Katjang tanah; kwaliteit benteng f -,- Bogor no 1 - Cheribon f 7.25; sampai f 7.50 per 100 kg

Emping bliadjo: kwaliteit La boean no 1 f 28,- no 2 f 22,- Tjilegon no 1 f 26.50, no 2 f 19.50 per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 5.- sampe f 5.50.

Copra: meliat kwaliteit dari f 5.85 sampai f 6.05, per 100 kg London noteering 1/3; kwaliteit Straits 10/16/8 doll, perton pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb. f 6.80 nom f - pendjoel f - per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6.15 nom mata item Djember fob Probolinggo f 6.99 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3.80 sampai f 4.- AA f 4.25 nom. per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok lev. Feb/Mrt f 13.15.

E. k. Batavia lev. f 13.30 nom per 100 kg London noteering naik 127/18 d.p. lb. pendjoel.

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev Jan. f 20 pem beli, per 100 kg London noteering -34<sup>1</sup>/<sub>2</sub> d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong. 15 pCt ek Telok levering Feb/Mrt, f 11.60 pembeli, f 11.75 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie: A.-contract Feb/Mrt ini hari ready f 0.77 B contract f 0.76

Karet sedia Java Std. Sheets dari: 27<sup>3</sup>/<sub>8</sub> Java Std Crepe 22<sup>7</sup>/<sub>8</sub> pembeli per 1/2 kg.

## Awas! Djangan loepa! Ingat!

Sekarang soedah dateng!

## Prof. Tabib AMIROEDIN

Naripan 84 - Telefoon 2223 - Bandoeng

Djam bitjara

8 - 1 v.m.

4 - 8 n.m.

Penjakit Raia itoe, koerang koeat bagi kaoem Laki seperti **Uraz** tengganja, atawa koerang sampoerna semoestinja dan lainnja Dan penjakit, **Ambeien** kloear darah of kloear bidji penjakit Raia kedoesa, sakit kentjng jang soeda lama tida maoe baik-baik akrit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepostihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo dan segala penjakit mata kaboer, merah kepostihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baik.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Keperentingan loear biasa, Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Obat-obat Tjap Hanoman

Obat hitamkan Ramboeff 0.75

Obat Tangkoer (Koeat) f 1.-

Minjak Kerintjangan

Ramboeff f 1.-

Balsem f 0.40 - 15 cent

Madjoen boeat lelaki f 7.50

Memoedjikan dengan hormat.

## Prof. Tabib Amiroedin

Naripan 84 - Telefoon No. 2223

BANDOENG



## NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Rebo 8 Februari

Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

440 sore Zender M A V R O. di Djokjakarta oentoek menjarkan 'oggetuigeveer slag tentang hal oepstjara perkawinan Agoeng

6 - , Lagoe Hindoestan

630 , Lagoe Tienghoa muziek

7 - malam Peladjaran bahasa Belanda

730 , Belloni Strijkorkestaja

740 , Berita-berita soerat ka bar dan dagang

8 - , Lagoe krontjong modern

830 , Pembijtaraan tentang cul tur ditanan Melajoe Se berang

9 - , Memperdengerkan Gam boes Orkest

11 - , Toetoeop

1130 , Chasidah

1140 , Lagoe Melajoe Singapore

12 - , Toetoeop

---o---

PMN (20M)

0 - , Memperdengerkan Gam boes Orkest

11 - , Pembijtaraan tentang Agama Islam

1130 , Chasidah

1140 , Lagoe Melajoe Singapore

12 - , Toetoeop

---o---

Kemis 9 Februari

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 - pagi Gamelan Soenda

645 , Beroepa roepa lagoe krontjong modern

7 - , Meneroeskan lagoe krontjong modern

715 , Gamelan Djawa

730 , Toetoeop

Bandoeng II [103M], Bandoeng III [50 M] Batavia II (190M)

12 - siang Lagoe Melajoe tanah Seberang

1230 , Bobodoran Menir Moeda

1 - , Kamermuziek Studio Orkest

120 , Berita s. k. jg terpenting

130 , Melandjoetkan Kamermuziek Studio Orkest

220 , Mengoelangi berita s. k. jang terpenting

230 , Toetoeop

Pandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M

5 - sore Hawaiian Band

630 , Adzan diwaktoe Mgrib

645 , Lagoe Toerki

7 - malam Mondharmonica Band

740 , Berita berita soerat ka bar dan dagang

8 - , Lagoe lagoe Arab modern

830 , Pembijtaraan Quoer'an dan Tafsirnja

9 - , Chasidah

915 , Krontjong tiada dinjanjikan

930 , Gambang Kromong

11 - , Toetoeop

---o---

## SOERABAIA

Goltjengte 68 M. dan 129M.

Kemis 9 Februari

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

6 - pagi Roepa roepa lagoe dari tansh Sumatra

615 , Matjam2 lagoe Tienghoa Cinema modern

7 - , Memperdengerkan Wang Orang 'Vocal'

720 , Lagoe lagoe Arab

730 , Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M 12 - siang Pemboekaan

1203 , Lagoe2 Malay Opera

1230 , Gending2 Djawa tengah

1 - , Lagoe2 Tienghoa modern

120 , Berita s. k. jg terpenting

130 , Lagoe lagoe krontjong dan stamboel

2 - , Ketoprak 'Vocal'

220 , Mengoelangi berita berita s. k. jang terpenting

230 , Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M. Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M.

5 - sore Lagoe lagoe Hawaiian

530 , Matjam2 lagoe hindoestan

6 - , Memperdengerkan soera dari toean Darwin

610 , Lagoe lagoe Arab Diwak toe Magrib

630 , Chotbah tentang hal Agama Islam

650 , Memperdengerkan soera dari toean S. Albar

7 - malam Berita s. k. dan dagang

715 , Membales soerat soerat dan rapport rapport

720 , Lagoe lagoe Arab

730 , T. tsir Quoer'an

815 , Memperdengerkan soera dari toean S. Albar

830 , Mengadji Quoer'an

9 - , Krontjong Orkest

11 - , Toetoeop

---o---

Djoemahat 10 Februari

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M. Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M.

6 - pagi Mengadji Quoer'an

645 , Lagoe lagoe Hindoestan

7 - , Roepa roepa lagoe krontjong dan stamboel

730 , Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

5 - sore Lagoe2 Tienghoa Shang hai modern

530 , Roepa roepa lagoe krontjong dan stamboel

6 - , Lagoe lagoe Soenda

620 , Ketoprak

640 , Lagoe lagoe Hawaiian

7 - malam Berita berita soerat ka bar dan dagang

715 , Membales soerat soerat dan rapport rapport

720 , Lagoe2 Tienghoa Cinema

730 , Tentang hal 'Economie'

8 - , Tjempoeng Orkest

11 - , Toetoeop

Nomor 32

KANTOOR  
O. Kerkhofweg  
No. 16  
BANDOENG

# Berita Priangan

lembaran kedoea

Tahoen ke II

TELEFOON

Nummer

444

BANDOENG

## Tabrani contra Parada

### Gara-gara koersi Voorzitter Volksraad

**B**ERHOEBOENG dengan lo-  
wongan Voorzitter Volksraad  
itoe, ada beberapa orang jang di  
kemoekakan sebagai candidaat,

Collega Parada Harahap menga-  
takan dalam "Tjaja Timoer" bahwa  
toean H. A. Salim soedah dapat  
tawaran dari oetoesan Nationaal  
fractie, apakah toean H. A. Salim  
soeka dimadioekan sebagai candi-  
daat boeat Voorzitter Volksraad

Toean H. A. Salim menolak itoe  
tawaran, karena beliau lebih soeka  
djadi lid biasa sadja. Karena lid  
biasa ada lebih merdeka keloeur  
kan pikirannya dari Voorzitter.

Begitoelah singkatnja, apa jang  
Collega P. H. telah toelis dalam  
sperat kabarnja.

Toelisan itoe didjoestakan oleh  
Collega Tabrani dalam Pemandan-  
gan, seperti apa jang kita koetip  
dibawah ini:

Dongengan "Tjaja Timoer" ten-  
tang toean H. Agoes Salim itoe  
tidak benar alias djoesta. Fraksi  
Nasional (adres ketoesanja ialah toean  
M. H. Thamrin, Sawah Besar  
32, Batavia Centrum telf. 330 Wl.)  
tidak pernah mengirim oetoesan  
kepada toean H. Agoes Salim se-  
perti digambarkan oleh "Tjaja Ti-  
moer" itoe.

Kita sesalkan adanya "reclame  
Djелеk" terhadap diri toean Hadji  
Agoes Salim itoe, karena kawan  
dan lawan tentoe berpendapatan  
sama dengan kita, bahwa tenaga  
sematjam toean H. Agoes Salim  
tidak membotoehi akal moeslihat  
oentoek mendapat kedoedoekan jang  
terkemoea dalam masjarakat apa  
lagi hanja beroepa lid Volksraad  
Dari itoe journalistiek "Tjaja Ti-

moer" itoe boekan mengoentoeng  
kan akan tetapi meroegikan nama  
baik toean H. Agoes Salim, soeng  
goebpoen barangkali tidak diseng-  
dja.

Atas desakanja Collega Tabrani  
itoe collega Parada tidak kehabisan  
akal boeat mempertahankan kabe-  
oerannya.

Dengan langkah baroe dan kete-  
rangan baroe collega Parada, toelis  
lagi dalam soerat kabarja, seperti  
jang kita koetip dibawah ini:

Kita bisa terangkan, bahwa Nati-  
onale Fractie memang benar  
mengandidaatkan nama toean  
Hadji Agoes Salim sebagai tweede  
kandidaat oentoek Voorzitter, dan  
pengandidatan ini terdjadi dalam  
persidangan tertoeoep jg, pertama.

Kemediaan kita ketahoei ada se-  
orang dari lid Volksraad jang da-  
tang kepada toean Hadji Agoes  
Salim, oentoek mendapat keterangan  
jang tetap, apa kiranja beliau akan  
soeka menerima kandidatur itoe,  
kalau sekiranya ada golongan jang  
hendak mengemoekakannya.

Hal ini didjawab oleh toean H.  
dji Agoes Salim seperti kita soedah  
terangkan dalam "Tjaja Timoer".

Djadi, apa jang koerang benar  
dalam berita kita itoe, ialah datang  
nationale fractie tidak datang kepa-  
da toean Hadji Agoes Salim, tetapi  
apa jang benar dalam berita tadi  
ialah memang benar nationale frac-  
tie mengandidaatkannya pada moe-  
lanja.

Kita rasa, pertjabaan "Pemandan-  
gan" jg hendak mendjoesta djoes-  
takan berita kita itoe agak terboe-  
roe nafsoe.

Collega Tabrani roepanja tidak  
poeas atas keterangan "lawannya"  
itoe, maka ditjarija lagi "sendja-  
ca" jang lebih tadjam oentoek me-  
roeboekkan itoe "moesoh" jg ma-  
nis seperti ig kita moeatkan diba-  
wah ini:

Fraksi Nasional dalam Volksraad  
terdiri atas toean-toean: 1 Tham-  
rin, 2 Otto Iskandar di Nata, 3  
Sneroso, 4 Soekardjo Wirjopranoto,  
5 Koesoemo Oetoyo, 6 Soangkoe-  
pon, 7 dr Rasjid dan 8 Datoek  
Kajo.

Djadi, andai kata benar ketera-  
ngan "Tjaja Timoer", bahwa "Na-  
tionale Fractie memang benar me-  
ngandidaatkan nama toean Hadji  
Agoes Salim sebagai tweede kandi-  
daat oentoek Voorzitter dan pengan-  
didatan ini terdjadi dalam persid-  
angan tertoeoep jang pertama ten-  
toe 8 toean2 terseboet mengeta-  
hoenja, paling sedikitnja toean  
Thamrin selakoe ketoesa. Nah, dari  
ketoesa Fraksi [M. H. Thamrin, Sa-  
wah Besar 32 telf 330 Wl.] kita  
mendapat koesasa sepenoehnja oen-  
toek membantah kebenaran ketera-  
ngan Tjaja Timoer, Fraksi Nasional  
tidak pernah mengandidaatkan toean  
H. A. Salim selakoe voorzitter  
Volksraad.

Dari itoe apa jang diperboeat  
oleh Tjaja Timoer tak laia dan tak  
boekan: mentjaba menegakkan be-  
nang jang basah!

Sekeanlah jang kita dapat per-  
hatikan dalam "perang soedara"  
itoe.

Boekan perkara kedoedoekan  
voorzitter Volksraad jang berkeu-  
an dengan masjarakat jang djadi  
pokok, tapi hanja benar atau ti-  
daknja pekabaran tentang candi-  
datur toean H. A. Salim.

Pembatja soedah dapat tahoe  
bagaimana doedoeknja perkara  
jang sebenarnya. Bisa mengambil  
kesimpulan dari keterangannya

## Pekabaran

### Perdagangan anak-anak

Oleh oesaha bersama dari pada  
Banda dan Boemipoetera di  
Bekasi dan di Tjibaroesa telah ke-  
dapatan perkara perdagangan anak  
anak.

Anak anak itoe didjoel ke Me-  
dan, dimana mereka mendjadi  
"anak poengoet" orang Tionghoa  
disaca, dan digoenakan sebagai  
pekerdja jang moerah.

Soedah 6 orang anak anak itoe  
menjatakan tidak berkeberatan dji-  
ke pihak bestuur hendak mengi-  
rim mereka poelang ke kampoeng  
nja.

Sekarang lagi diadakan pemerik-  
saan lebih djaeh, adakah lagi  
anak anak jang didjoel seperti  
6 anak tadi. Perdagangan anak  
anak itoe dilakoean sejdin orang  
toenja. Sementara itoe ada djoe-  
ga anak anak jang mendjoel diri-  
nja dengan harga poelohan roe-  
piah dengan tidak setahoe orang  
toenja.

Perkara initoelis Tj. T. kedapatan  
karena soetoe hal telah diadokan  
kepada wedana Bekasi:

### Toean soedah kirim Postwis sel pada adm. Ber. pri.?

doea collegas jang terhormet itoe.  
Maka oleh karena itoe, kita ra-  
sa tidak ada goenanja hal jang  
terseboet diperpanjangkan lagi  
karena masih banjak hal hal jang  
lain jang haroes kita perbintang-  
kan.

### Awas, anak toean!

Di G. Arab bilangan Sawah Besar  
Djakarta soedah terdjadi "perampas-  
an terikoet pengunjaja" atas diri-  
nja itoe anak perempuan kira oemoer  
10 tahoe anaknya satoe peadoe-  
doek Arab ditoe tempat. Ini anak  
jang ada paki sepasang gelang mas  
soedah diparant oleh seorang jang  
naik sepeda, siapa ada satoe badji  
ngan toekang rampas perhisan  
anak anak.

Is itoe sesoedahnja boedjoek  
itoe anak lantas boeka gelangnja,  
tapi ini anak koetika baroe di boe-  
ka sebelah gela-gela soedah lantas  
mendjerit. Hal ini roepanja bikin  
itoe badjingan djadi panas, maka  
itoe anak ia soedah djoroki kemoe-  
dian diindjak roepanja dengan mak-  
soed soepaja itoe anak tidak bisa  
mendjerit lebih djaeh; dalam ke-  
adaan demikia, ia masih maoe  
boeka sebelah lagi gelangnja itoe  
anak.

Ajsahnja itoe anak jang ada de-  
ngar soera djeritan, soedah mem-  
boeroe keloeur dari roemahnja dan  
lantas dapat lihat apa jang terdjadi  
di dengan anaknya, hingga lantas  
sadjia ia beriken satoe poekoelan  
dibagian moekanja itoe badjingan  
siapa poenja katja mata mendjadi  
petjeh. Sesoadahnja itoe, baroealah  
itoe badjingan tjoba melariken di-  
ri dengan tjempelak sepedanja dan  
oleh itoe ajah jang telah mendjadi  
saugat goesar, dibantoe oleh bebe-  
rapa orang jg setelah dengar riboet  
riboet memboeroe keloeur teroes di-  
lakoean pengepoegan: Itoe bandit  
lari kedjoeroesan Petjenongau, sam-  
pai didekat tempat agent politie  
djaga straat ia tidak bisa lari lebih  
djaeh dan dapat dibekoek.

Oentoeng itoe ketika ada ham-  
ba politie, jang lundoing ini ban-  
dit dari antjaman banjak orang jg  
merasa goesar, hingga ia tidak sam-  
pai moesti dikirim keroemah sakit.

Sesoedahnja ia diserahkan pada  
politie dikantongnja ada boekti se-  
belah gelangnja itoe anak, politie  
masoekkan ia dalam tahacan.

Keadan itoe anak kelihatan pajah  
djoega karena bekas diindjak de-  
ngan keras oleh politie boeat dipe-  
riksa dokter, itoe anak dikirim ke  
roemah sakit.

Badjingan selakoe intip anak  
anak dengan perhiasan mahal boe-  
at didjadi korban; orang toea  
baroes berlakoe ati ati kata K. P.

### Orang kolonisten Lampong

Dikabarkan bahwa pada tanggal  
6 Februari 1939 jg, orang-orang  
dari district Tjilatjap jang akan be-  
rangkat ke Lampong ada kira-kira  
170 orang. Mereka itoe didapatkan  
dari onderdistrict Tjilatjap, Dje-  
roeklegi, Kesoegihan dan Kawoeng  
anten. Pada tanggal 2 Februari  
1939 ialah penghabisan selectie  
(periksaan) boeat mereka.

Orang orang jg asal dari kam-  
poeng Penikel, seboeah kampoeng  
diatas laetan anakan (paalorpen)  
ada 8 roemah tangga dengan 28  
djiwa Mereka jg akan berangkat  
ke Lampong, tetapi beloem mem-  
poenjai laki atau bini (jg memang  
soedah dewasa) laloe dikawinkan  
pada wakteo mereka beloem dib-  
rangkatkan. Ini soedah kedjataan  
ialah dikeloeurahan Tambakredja  
Tjilatjap.

Sang loerah soedah mengawinkan  
orang orang itoe 3 roemah tangga,  
terdiri dari kampoeng Penikel 2  
dan dari Tambakredja 1 djodo.  
Orang orang jang asal dari Peni-  
kel itoe soedah ada 10 hari terta-  
han diroemah Loerah Tambakredja  
dengan dikasih makan dari Bede-  
kaarskolonië Tjilatjap. (WH)

**MINOEMLAH SELAMANJA**  
**ANGGOER BOENTOET MENDJANGAN**

**Tjap IKAN MAS**

HARGA  
1 botol f2.50  
½ botol f1.30

Apka toean itoe soedah poentoes pengharepan? Tenbe lida; sebasnja  
kemaasan orang toewa of moeda sama djoega. Toema beda orang  
moeda mesi "grosok" korat, tetapi boeat orang toewa, kemaasanja  
ada: badan soedah pajah (Limes) dari itoe djanganlah toean tinggal  
soesak, karena Toko Obat Tay An Hoo selamanja widia Anggoer Boentoet  
Mendjangan Tjap Ikan Mas ialah baik, vordah berjak sebeli, poenjan  
olek sejala bango, dikalok "soeng" minoen Anggoer itoe, bisiksoen  
piginana toea dan limes, fangganja bisa kampil moeda lagi, toema  
itoe Anggoer lebbikin dari bahan? jang boea biasa, bagoesnja si-  
pake Tangkon koda dan boentoe Mendjangan terfampor abot  
Alasie, dari itoe soedah badan djadi tambah darch, boeat merdjadi  
ilop belang djadi keras, soengsem dan man djadi tambah banjak  
pendeknja toema anggoer baasn bisa berpekat lagi, moke dari itoe  
hidapoenja Anggoer itoe ada jang bawar sebbikinanya dan soedah  
tersohor di Hana? Kipi. Botol toean boektien vendit, tanggoeng  
boea fadabnja  
taloek bele Anggoer djangan selah mesi Tjap Ikan Mas.

Hoofddepot  
**TOKO OBOT TAY AN HOO**  
TANAH LAPANG GLODOK 10  
TELEFOON 1620 BATAVIA

SELAMANJA  
MINOEMLAH ANGGOER DJADI  
SEHAT DAN MOEDA LAGI.

Hoofddepot : TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lapang Glodok No. 10  
TELEFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE  
HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tji-  
mah: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegai; Po Seng Tong—Lampung: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboemi  
Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taij  
Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lihat, Tjee Tjong Tong—Mslang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga-  
lang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong.  
Ie Kiem Tie,—Ie Djen San. Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombong: Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloenggoeng: Tay Seng Hoo. Pa-  
embang: Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong, Tjirebon: Tioug Bie.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Bui-  
enzorg: Eng Hok An. Serang Poen Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewan; Ban An  
Jok Weg.—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjitarang: Sioug Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboem  
Tiong Tan Yok Pong..

ADRES JANG PALING TERKENAL  
BOEAT

• INSIGNE  
• CLICHÉ'S  
• STEMPEL  
• VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

**Clichéfabriek** TEL. 798  
"FA FOENG"  
GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalan, kaloe U goenaken

### Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten	Bandoeng — Cheribon	v. v.
	Bandoeng — Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi.
	Bandoeng — Krawang	v. v.
	Bandoeng — Pangalengan	v. v.
	Cheribon — Koeningan	v. v.
	Cheribon — Tjileosok	v. v.
	Cheribon — Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen :

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	, 1500 en 1369
Batavia	, 68
Tasikmalaja	, 26

## Pekerdjaan rapih!

TJOBA!  
TENTOE POEAS!

PADA :

**KLEERMAKER VARAI**

GROOTE POSTWEG ANDIR 107 - BANDOENG

## Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloeur Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada :

Directie  
„Internaat Kaboepaten  
Balonggedeweg — Bandoeng

Permintaan langganan

## Dagblad „Berita - Priangan”

Nama .....

Adres .....

Moelai tt. .... minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN” Wang abonement banjaknja f.....

boeat .....boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel, (via rekoniglooper B. P.)

tt. .... 1939

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad

„BERITA - PRIANGAN.

Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

## NATUURLIJKE GENEESWIJZE

VAN

# Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telf. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njorja-njorja djangan poetoos pengharapan, kapan misi bisa dapet perteloengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

### Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boesh Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oaloati Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapet banjak poedjian certifieaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,

OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS

Nadruk Verboden

## Boelan moeda

Toean hendak berhimat, boekan? Toean hendak tetep berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar jang setiap hari memberikan banjak kabaran jang actual dan penting pada Toean.

Maoe atau tida maoe, pada djanan dahoeloe Toean terpaksa haroes langganan pada soerat kabar jang mahal harganja.

Akan tetapi pada waktoe sekarang ini, Toean bisa tetep berlangganan pada ini soerat kabar jang harganja moerah sekali, lebih moerah dari soerat kabar lainnja.

### „BERITA PRIANGAN”

Ada satoe-satoenja soerat kabar jang bersedangkat BAN-DREK-ISME (hangat- manis-en pedas). Harganja sesoelai dengan zaman jang soeker ini, hanja:

f 1.— SEBOELAN

Mintalah sekarang djoega proefnummer jang akan diberikan denga pertjoema

Sekarang adalah boelan baroe satoe kostika jang baik sekali oentoek mendjadi langganan baroe.

Administratie „BERITA - PRIANGAN”  
BANDOENG

## GRATIS

Kepada sekalian abonesse dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoeendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

### Geldschieters Ordonantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih

Administratie

**ECONOMISCHE OPSTELLEN**  
v. d.  
**INHEEMSCHE PERS**

Wang Boek en Setera  
productie en verspreiding  
door de inheemse pers

MEMBER PERS  
PUBLISITEITSBUREAU  
BATAVIA

BISA DAPAT PADA ADMINISTRATIE SOERAT KABAR INI  
DENGAN HARGA F. 50. CONTANT ATAWA REMBOURS

## VORO BATAVIA

Golfengte 105.26 M

Rebo 8 Februari

- 4 — sore Lagoe Gamb Kromong
- 4 30 — Lagoe Krontjong dan Stambol
- 5 — Lagoe Soenda
- 5 30 — Teatang Mahabrata
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 30 — Krontjong Orkest
- 11 — Berhenti

—o—

Kemis 6 Februari

- 7 — pagi Lagoe Djawa
- 8 — Lagoe Arab
- 8 30 — Berhenti
- 12 — siang Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 12 30 — Lagoe Melajoe Seberang
- 1 — Lagoe Soenda
- 1 30 — Lagoe Hawaiiian
- 2 — Berhenti
- 4 — sore Lagoe Djawa
- 4 30 — Lagoe Belloni
- 5 — Lagoe Ambon
- 5 30 — Lagoe Arab
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 30 — Pembatjaan Qer'an
- 9 30 — Lagoe Arab
- 10 — Berhenti

—o—

Djoemahat 10 Februari

- 6 — pagi Lagoe Soenda
- 6 30 — Lagoe Melajoe
- 7 — Lagoe Djawa
- 7 30 — Lagoe Gamb. Kromong
- 8 — Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 8 30 — Berhenti
- 12 — siang Lagoe Krontjong
- 12 30 — Lagoe Djawa
- 1 — Lagoe Soenda
- 1 30 — Lagoe Hawaiiian
- 2 — Berhenti
- 4 — sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 4 30 — Lagoe Soenda
- 5 — Didalam taman anak2
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 30 — Goena anak anak
- 8 50 — Pembatjaan kitab Indjil
- 11 30 — Wajang Orang
- 12 — berhenti

—o—

## VORL

Golfi, 107.53 Meter

Rebo 8 Februari

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 — Lagoe Djawa
- 6 — Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Krontjong
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaiiian
- 7 15 — Berita s. k. [Indonesia]
- 7 30 — Lagoe Soenda
- 8 — Wajang Golek
- 6 — pagi Toetoep

—o—

Kemis 9 Februari

- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 6 — Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Anekawarna
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaiiian
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Gamboes
- 7 45 — Mangadji Qer'an
- 8 15 — Lagoe Toerki
- 8 30 — Lagoe Krontjong
- 9 — Lagoe Djawa
- 9 30 — Lagoe Hawaiiian dan Ambon

10 — Toetoep

—o—

Djoemahat 10 Februari

- 2 — siang Chostbahdan Sembahjang Djoemahat
- 1 — Toetoep
- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 — Lagoe Krontjong
- 6 — Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Melajoe
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaiiian
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Ambon
- 7 40 — Pemandangan loear negri
- 8 — Peladjaran Gamelan dari Gedong PMHBI.
- 11 — Toetoep

—o—

## DRUK ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444

Satoe satoenja kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kot. Bandoeng.